

《单词百科:crs是什么意思?crs怎么发音?crs的解释和用法》

英语单词crs是什么意思?crs怎么读?crs怎么发音?简答网为您整理了crs的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



crs的意思

1、abbr.credits (复数) 贷款;coarse 粗的;crew reserve 船员储备;crew reserve status 船员储备状况;

crs的双语例句

1、Results: The common pathogens in CRS were fungi (41.1 %), Gram-positive cocci (35.6 %) and Gram-negative bacilli (23.3 %) . Non-C .

结果: CRS常见的致病菌依次为真菌 (41.1%), 革兰阳性球菌 (35.6%), 革兰阴性杆菌 (23.3%).

2、Disconnect CRS hose from radiator filler neck and pull through (remove) the shroud retaining loops.

从散热器填注颈上断开CRS软管,并从风扇罩保护套环上将其拔(拆)下.

3、 A two stage radiant cooler applied in compound-refrigerating system (CRS) was developed.

研制了一种适用于复合制冷系统的两级辐射制冷器.

4、 Pb (CRS) and ^{137}Cs dating result show a good agreement with the varve-chronology.

^{210}Pb 测年数据与 ^{137}Cs 时标及纹层计年均有很好的 consistency.

5、 The term cardiorenal syndrome (CRS) increasingly has been used without a consistent or well-accepted definition.

尽管对“心肾综合症”(CRS)一词尚无公认一致的定义,但医学界越来越多地涉及这一提法.

6、 Corrosion protection of cold-rolled steel (CRS) was investigated with dispersed emeraldine base (EB) form of polyaniline.

研究了分散的颗粒状本征态聚苯胺(EB)对冷轧钢(CRS)的腐蚀防护作用.

7、 There were significant differences between the two groups in Crs and WOBp.

Crs与WOBp两组差异有显著性.

8、 Common reflection surface (CRS) stack is a macro-model independent seismic imaging method.

共反射面元 (commonreflectionsurface, CRS)
叠加是一种不依赖于宏观速度模型的零炮检距剖面成像方法.

9、 There were significant differences in CRS and RRS among the three groups (? P ?

3组间CRS及RRS差异有显著性意义 (P